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Em operação com selo climático da CBI, Sicredi capta recursos junto
à IFC para fomentar uso de energia solar
http://afolharegional-afolharegional.blogspot.com/2021/05/em-operacao-com-selo-climatico-da-cbi.html

O empréstimo de US$ 120 milhões (cerca de R$ 600 milhões) é o primeiro de uma instituição financeira cooperativa brasileira a

receber a certificação da Climate Bonds Iniciative (CBI). 

 Imagem ilustrativa 

Para atender à crescente demanda por crédito destinado à instalação de sistemas de energia fotovoltaica (energia solar), o Sicredi -

instituição financeira cooperativa com mais de 5 milhões de associados e presença em 24 estados e no Distrito Federal -, buscou

recursos fora do país, firmando acordo de parceria para captação com a International Finance Corporation (IFC), membro do Grupo

Banco Mundial, para estimular projetos de energia solar. A linha de crédito internacional é de US$ 120 milhões (cerca de R$ 600

milhões) e vai financiar projetos de energia solar dos associados da instituição em todo o Brasil. 

Esta é a primeira operação de uma instituição financeira cooperativa brasileira a receber certificação emitida pela Climate Bonds

Initiative (CBI), organização internacional que atua para promover investimentos na economia de baixo carbono, estabelecendo as

melhores práticas para o mercado em termos de integridade ambiental dos produtos de economia verde. A operação também detém

certificação pelo Green Loan Principles (GLP), que atesta que os projetos oferecem benefícios ambientais claros e verificáveis e que

os processos de avaliação e seleção, assim como a gestão dos recursos e o seu monitoramento, seguem padrões internacionais. É

também a primeira operação do IFC para uma instituição brasileira com certificação GLP. 

"A busca por iniciativas ecoeficientes, como o uso de energia renovável, está alinhada a um movimento global em busca da redução

das emissões de gases de efeito estufa, ao qual estamos engajados no Sicredi. Buscamos sempre alternativas para que os nossos

associados tenham acesso ao crédito de forma rápida e segura para apoiar seus projetos sustentáveis e, ao mesmo tempo, estamos

criando soluções para também tornar a nossa atuação ainda mais sustentável", explica João Tavares, presidente executivo do Banco

Cooperativo Sicredi. O executivo ainda coloca que a instituição desenvolveu mecanismos de gestão que permitem gerenciar e

informar a aplicação dos recursos em projetos de energia limpa. 

"Este projeto traz um instrumento financeiro inovador no mercado de crédito e faz parte do esforço da IFC de apoiar instituições

financeiras locais com crédito e conhecimento. Ele está alinhado com as prioridades estratégicas para o Brasil, no seu papel na

promoção do financiamento verde e na contribuição para a redução das emissões do gás de efeito estufa (GEE)", disse Carlos Leiria

Pinto, gerente-geral da IFC no Brasil. 

"A emissão do Sicredi demonstra a grande oportunidade que as instituições financeiras têm de impulsionar o mercado de títulos

verdes e a economia do Brasil de maneira sustentável. Esperamos que essa operação seja um grande passo para o setor de energias

renováveis no país", comenta Tathyanne Gasparotto, diretora de Regiões da Climate Bonds Initiative. 

Integrante do Pacto Global proposto pela Organização Mundial das Nações Unidas (ONU), o Sicredi é comprometido com os 17

Objetivos do Desenvolvimento Sustentável (ODS). Na operação junto à IFC estão sendo atendidos os objetivos 7, 9, 13 e 17, que

tratam, respectivamente de Energia acessível e limpa; Indústria, inovação e infraestrutura; Ação contra a mudança global do clima; e

Parcerias e meios de implementação. 



A carteira de crédito do Sicredi para financiamento de projetos para uso de energia solar no Brasil totalizou R$ 2,8 bilhões em

fevereiro deste ano, com aumento de 104% em relação ao mesmo mês do ano passado. Do saldo atingido, R$ 1,6 bilhão foi

destinado a associados Pessoa Jurídica (PJ), R$ 621 milhões para Pessoa Física (PF) e R$ 571 milhões para associados do campo

(agricultura familiar, médios e grandes produtores). 

Entre as alternativas criadas pelo Sicredi para atender aos associados, além do crédito para energia solar, está o Consórcio

Sustentável, que funciona como uma poupança programada, permitindo adquirir o equipamento ecoeficiente a partir da

contemplação por sorteio ou lances, fixos e livres. Atualmente, o Consórcio conta com planos de 60 a 120 meses para compra de

geradores de energia solar ou eólico, equipamentos de tratamento de água e esgoto e de iluminação de LED e aquecedores solares

para água, entre outros. A carteira atual do produto é composta por R$ 1,1 bilhão em créditos e 21 mil cotas. Em relação ao mesmo

período anterior de 2020, o produto cresceu 37,8% em créditos e 21,6% em cotas. 

Internamente, o Sicredi segue uma Política de Sustentabilidade e Responsabilidade Socioambiental que tem entre seus pilares a

difusão da sustentabilidade, a gestão de riscos socioambientais e operação com eficiência. Na prática, essas questões norteiam

projetos como a construção de agencias sustentáveis, a exemplo da obra da sede da cooperativa Sicredi Itabuna, inaugurada na Bahia

em novembro de 2020, e que foi feita no sistema de contêiner, sem utilização de água e sem geração de resíduos durante a

construção, com uso de energia solar e sistema de elevadores que se recarregam automaticamente. 

Outro exemplo de fomento ao desenvolvimento sustentável no Sicredi é a criação do Programa de Homologação de Integradores em

Energia Solar (PHI) que, junto ao Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e Pequenas Empresas (Sebrae), qualifica e profissionaliza

integradores parceiros das cooperativas de crédito para melhor atenderem aos associados locais. Recentemente, o Programa atendeu

a mais de 300 empresas do segmento de energia solar que atuam na região da cooperativa Sicredi Pioneira, no interior do Rio

Grande do Sul. 

Construção de parque solar no MT 

Além dos recursos concedidos aos associados, a instituição também atua com iniciativas que incentivam o uso de energia solar

dentro da própria instituição. Com a consciência de que não apenas as pessoas impactam no consumo de recursos naturais, mas

também as organizações, as cooperativas do Sicredi em Mato Grosso estão investindo na construção de um parque solar fotovoltaico

com potência para gerar 7,5 megawatts pico (MWp) de energia. O parque em construção está localizado na cidade de Nova

Xavantina (a 660 km de Cuiabá) e ocupa uma área de mais de nove hectares onde mais de 18 mil painéis fotovoltaicos trabalharão

para produção energética que beneficiará as agências do Sicredi no Estado. 

Por ano, o parque solar terá capacidade para gerar mais de 11 mil megawatts hora de energia, o que é suficiente para abastecer, por

exemplo, mais de 2.700 residências com consumo médio de 350 kilowatts/mês por um ano. O valor do investimento é de R$ 30

milhões e a previsão é que o parque seja inaugurado em junho deste ano, para, na primeira etapa, abastecer 140 agências do Sicredi

em Mato Grosso. 

Conheça mais sobre as ações e estratégias do Sicredi com relação ao desenvolvimento sustentável no link: 

www.sicredi.com.br/site/sobre-nos/sustentabilidade/. 

Sobre a IFC 

A IFC-membro do Grupo Banco Mundial-é a maior instituição global de desenvolvimento voltada para o setor privado nos

mercados emergentes. Trabalhamos em mais de 100 países, usando nosso capital, conhecimentos técnicos e influência para criar

mercados e gerar oportunidades nos países em desenvolvimento. No exercício financeiro de 2020, investimos US$ 22 bilhões em

empresas privadas e instituições financeiras nos países em desenvolvimento, alavancando o poder do setor privado para erradicar a

pobreza extrema e aumentar a prosperidade compartilhada. Para mais informações, visite www.ifc.org. 

Sobre a Climate Bonds Initiative 

Climate Bonds Initiative é uma organização internacional sem fins lucrativos com foco em investidores que trabalha para mobilizar



os mercados de capitais para a ação climática. A Climate Bonds Initiative realiza análises de mercado, pesquisas de políticas e

desenvolvimento de mercados; aconselha governos e reguladores; e administra um esquema de certificação global de títulos verdes.

Para obter mais informações, visite http://www.climatebonds.net. 

Sobre o Climate Bonds Standard: O Climate Bonds Standard é uma ferramenta de triagem internacional para investidores e governos

que lhes permite avaliar facilmente os títulos climáticos e verdes com a confiança de que os fundos estão sendo usados para fornecer

soluções para mudanças climáticas.
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IG para farinha de Bragança
http://www.affonsoritter.com.br/Controle?Comando=VisualizarNoticia&ID=103723

O INPI concedeu o pedido de registro de Indicação Geográfica para a farinha de Bragança por meio da RPI 2628, de 18 de maio de

2021. Com isso, o produto fabricado em cinco municípios do nordeste paraense terá reconhecimento no mercado pela sua

procedência e pela tradição regional, não podendo seu nome ser usado por outros produtores. ?A concessão da IG permite um

aumento do valor agregado da farinha de Bragança, a preservação da tradição, assim como a valorização de quem produz. O produto

passa de uma notoriedade para tornar-se autêntico, exclusivo e diferenciado?, comenta o gerente do Sebrae na região Caeté, Olavo

Ramos. O registro de IG é uma ferramenta para a melhoria da vida dos produtores de farinha da região e para o desenvolvimento

socioeconômico da área geográfica, pois estimula investimentos na própria zona de produção e aumenta a participação do produtor

no ciclo de comercialização dos produtos, além de contribuir para a preservação das características e da tipicidade dos mesmos.
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Eduardo Leite fala sobre as "Perspectivas do RS com olhar para a
Indústria" no Simecs Transforma
https://www.bitcomtv.com.br/web/noticia/31539/20-05-2021-11h03-eduardo-leite-fala-sobre-as-quotperspectivas-do-rs-com-olhar-para-a-industriaquot-

no-simecs-transforma/

Evento online reúne palestrantes e convidados para discutir o panorama e o futuro do setor no Dia da Indústria, 25 de maio

A palestra ?Perspectivas do RS com olhar para a Indústria? do governador do Rio Grande do Sul, Eduardo Leite, é um dos destaques

do Simecs Transforma, evento online realizado pelo Sindicato das Indústrias Metalúrgicas, Mecânicas e de Material Elétrico de

Caxias do Sul e Região, que reunirá importantes nomes do setor na próxima terça-feira, 25 de maio, Dia da Indústria, a partir das

13h30. A programação contempla a análise do panorama da indústria nos âmbitos nacional, estadual e local e os desafios diante de

um mercado dinâmico, com um ritmo intenso de inovações. 

Assim como o governador, o secretário de Inovação, Ciência e Tecnologia do Estado, Luís Lamb, que participará do painel Diálogo

Inovação, trará aos participantes contribuições importantes a respeito das iniciativas do governo em relação à indústria e ao futuro da

inovação do setor no Rio Grande do Sul. Outro grande nome presente é Arthur Igreja, referência quando se trata de inovação e de

ressignificação de produtos e serviços. O profissional trará reflexões sobre o cenário da indústria mundial, novos modelos de

negócios e soluções com potencial de impactar as pessoas e o modo como elas vivem, as chamadas tecnologias exponenciais. 

O futuro do setor metalmecânico é tema do Painel Empresarial, com a participação do presidente do Conselho de Administração da

Tramontina, Clovis Tramontina, do CEO das Empresas Randon e presidente do Conselho do Transforma RS, Daniel Randon, e do

presidente do Conselho de Administração da Marcopolo, Mauro Bellini. 

Para o presidente do Simecs, Paulo Spanholi, o evento é mais uma oportunidade de trazer novas perspectivas aos empresários de

Caxias do Sul e região, mantendo-os atualizados no que diz respeito à economia e às tendências mundiais do setor. ?O Simecs

Transforma está alinhado ao nosso propósito de exercer um papel protagonista para os temas envolvendo a indústria e de colaborar

para que a inovação e o olhar para o novo façam parte da rotina dos nossos associados. A indústria é um segmento em constante



transformação e queremos instigar nossos empresários a estar à frente desse movimento?, afirma. 

O Simecs Transforma também será palco para o anúncio de novas categorias do Mérito Metalúrgico Gigia Bandera, tradicional

evento que ocorre em novembro e premia empresários e profissionais de destaque do setor metalmecânico. 

O Simecs Transforma será transmitido ao vivo e conta com o apoio do Sebrae e patrocínio de Sicredi e Fátima Saúde. A inscrição

pode ser feita pelo site: www.simecs.com.br 

Serviço: 

O quê: Simecs Transforma 

Quando: 25 de maio de 2021 

Horário de início: 13h15 

Formato: online com transmissão ao vivo 

Valor: gratuito 

Inscrições: www.simecs.com.br 

Programação: 

13h30: Abertura com o presidente do Simecs, Paulo Antônio Spanholi, e o vice-presidente de Relações de Trabalho do Simecs, José

Paulo Medeiros. 

13h45: Palestra ?Perspectivas do RS com olhar para a Indústria?, com o governador Eduardo Leite. 

14h25: Diálogo Empresarial ? O futuro do setor Metalmecânico, com a participação do presidente do Conselho de Administração da

Tramontina, Clovis Tramontina, do CEO das Empresas Randon e presidente do Conselho do Transforma RS, Daniel Randon, e do

presidente do Conselho de Administração da Marcopolo, Mauro Bellini, com a condução do vice-presidente de Relações

Institucionais Simecs e diretor de Relações Institucionais da Marcopolo, Ruben Antonio Bisi. 

15h30: Diálogo Inovação, com o palestrante e co-fundador da plataforma AAA, Arthur Igreja, e o secretário de Inovação, Ciência e

Tecnologia do RS, Luís Lamb, com a condução do CTO Randon e vice-presidente administrativo financeiro Simecs, Daniel Ely. 

17h: Encerramento.
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Parceria busca investir em empreendedores locais e turismo de
Gramado
https://expansao.co/parceria-busca-investir-em-empreendedores-locais-e-turismo-de-gramado/

Uma parceria entre a Sicredi Pioneira RS, a prefeitura de Gramado e o Sebrae RS pretende movimentar as comunidades locais e

impulsionar o turismo. O acordo prevê a criação do projeto Griffe Gramado Inesquecível e dos Eventos de Gramado. 

A ideia é investir em artesãos e empreendedores locais para que eles possam produzir souvenires e outros itens artesanais com uma

marca própria da cidade. Além da Griffe Gramado Inesquecível, o projeto inclui marcas de eventos da cidade como o Natal Luz,

Páscoa em Gramado, Festival de Cinema e a Festa da Colheita, gerando renda, aguçando a economia criativa e alavancando toda a



produção associada ao turismo. 

O projeto propõe a comercialização dos produtos com a grife de forma permanente, tanto em lojas físicas quanto virtuais. Inclusive,

uma loja da grife deve ser inaugurada no Aeroporto Salgado Filho para reforçar a identidade da marca e valorizar ainda mais o

turismo. Futuramente, outros pontos devem receber a grife. 

Por meio da iniciativa, será possível desenvolver produtos que valorizem a identidade do município da Região das Hortênsias, além

de criar oportunidades para pessoas em situação de vulnerabilidade. Inserir esses trabalhadores na cadeia produtiva é muito

importante para o município, especialmente num momento de retomada da economia do turismo. 

"O nosso olhar principal para apoiar a iniciativa é o impacto social na geração de renda para artesãos e outros artistas de Gramado,

que são, essencialmente, mulheres chefes de família. Há um grande impacto na geração de renda para essas mulheres e, por

consequência, melhora na qualidade de vida delas e dos filhos delas. É incluir pessoas que têm um talento, um potencial, mas não

tinham como transformar esse talento em renda." explica Solon Stapassola Stahl, diretor executivo da Sicredi Pioneira. 

O projeto terá a duração de 18 meses e oferecerá à comunidade consultorias, oficinas e cursos. A Sicredi Pioneira realiza

investimento direto na iniciativa e fornece todo o conhecimento da cultura de cooperação para fortalecer a atuação integrada e

colaborativa. Foto: Asscom/Prefeitura de Gramado | Fonte: Assessoria. Publicidade 

 parceriaPrefeitura de GramadoSebrae/RSSicredi Pioneira RS
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MEI tem até 31 de maio para entregar Declaração Anual do Simples
Nacional
https://www.jornalbomdia.com.br/noticia/46185/mei-tem-ate-31-de-maio-para-entregar-declaracao-anual-do-simples-nacional

Microempreendedores individuais representam mais de 47% dos negócios ativos em Erechim

Erechim tem cerca de 7,4 mil microempreendedores individuais formalizados junto à prefeitura - universo que representa 47% dos

negócios ativos no município. E é justamente esse grupo que precisa estar atento ao prazo para a entrega da Declaração Anual do

Simples Nacional (DASN-SIMEI) relativa ao exercício do ano passado, que termina no dia 31 de maio. 

Quem precisa declarar 

A obrigação é válida mesmo para empresas que tenham sido encerradas ao longo de 2018. O MEI que não declarar seus rendimentos

em 2018 estará sujeito a multa no valor mínimo de R$ 50 ou de 2% ao mês ou fração, incidentes sobre o montante dos tributos

decorrentes das informações prestadas na DASN. A declaração é feita pela internet, mas o microempreendedor pode obter

orientações com o Sebrae. 

Saiba mais 

Para fazer a declaração anual, o MEI deve entrar na página do Portal do Empreendedor (www.portaldoempreendedor.gov.br) e

seguir as orientações de como proceder, na aba de serviços, e em seguida "Faça sua declaração anual de faturamento". "Além disso,

a pessoa pode procurar o Sebrae para obter mais orientações de como realizar a sua declaração ou se dirigir às Salas do

Empreendedor, existentes em várias cidades", explica Gabriel Rizza, analista de Políticas Públicas do Sebrae. Outra opção é buscar

informações pelo telefone 0800 570 0800. 

Segundo Rizza, o MEI precisa enviar à Receita Federal o total do faturamento do ano anterior, discriminando apenas as vendas

realizadas com ou sem emissão de documento fiscal. Existe um modelo de relatório também disponível no mesmo link "Faça sua

declaração anual de faturamento". 

O Microempreendedor Individual que não fizer a DASN-MEI receberá a notificação de lançamento da multa por atraso, gerada no



momento da transmissão. Caso o pagamento seja feito em até 30 dias, haverá uma redução de 50%, totalizando R$ 25. 

Como fazer a DASN? 

- Faça um relatório das receitas obtidas a cada mês (no site do Empreendedor existe um modelo); 

- Não se esqueça de conferir se o valor das notas fiscais emitidas foi anotado corretamente no seu relatório; 

- Depois de conferir todos os valores, o MEI tem até 31 de maio para enviar a declaração do ano passado, apenas pela internet.
 

20/05/2021 | Jornal NH | jornalnh.com.br | Geral

Estudo do setor 2.5
https://www.jornalnh.com.br/opiniao/coluna_mercado/2021/05/20/estudo-do-setor-2-5.html

Olá leitor, tudo bem?

O crescimento do setor 2.5 e as oportunidades no mercado internacional foram pauta de estudo lançado ontem pela Îandé Projetos

Especiais, que se juntou à Confederação Nacional da Indústria (CNI) e ao Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e Pequenas

Empresas (Sebrae). Segundo a sócia da Iandê, Roberta Ramos, entre os desafios das empresas estão a dificuldade ao acesso a

recursos para investimento por desconhecer os caminhos, problemas logísticos e burocráticos para exportações, entre outros. "Todos

os anos, recursos para inovação sobram em agências de fomento porque as empresas não sabem como chegar até eles", alerta

Roberta. Já entre as oportunidades, se destaca a crescente demanda internacional por meio da disseminação das agendas ambiental e

social, a fidelização dos consumidores conscientes e a atenção dada, por investidores privados e públicos, em negócios de impacto.

Palestra tributária 

O Sindicato das Indústrias Metalúrgicas, Mecânicas e de Material Elétrico e Eletrônico de São Leopoldo (Sindimetal RS) promove

hoje uma palestra tributária on-line e gratuita para associadas e filiadas. Será entre 10h30 e meio-dia e contará com a parceria do

escritório Buffon, Furlan & Bassani Advogados Associados, assessoria jurídica tributária da entidade. O advogado Marciano Buffon

(foto) irá abordar o diferimento parcial de ICMS e outras alterações na legislação estadual, ações do sindicato, entre outras questões. 

 Destaque em inovação 

A Calçados Bibi, de Parobé, é um dos destaques na área da inovação. A marca recebeu premiação na 17ª edição das Campeãs da

Inovação. Ela ficou entre as 15 mais inovadoras nos Estados do Paraná, Santa Catarina e Rio Grande do Sul, sendo a primeira no

setor de couro e calçados. Mais de 200 ideias são analisadas anualmente pelo Comitê de Inovação da empresa calçadista. 

 Solidariedade nesta quinta 

A Associação Pró-Ensino Superior em Novo Hamburgo (Aspeur), mantenedora da Feevale, doará hoje mais de 250 itens, como

cadeiras, mesas e classes, aos Bombeiros Voluntários de Araricá, ao Círculo de Pais e Mestres da Escola Otávio Rosa, de Novo

Hamburgo, e à Associação de Pais e Mestres da Escola Santo Antônio, de Portão. 

 Para jovens talentos 

Estão abertas até o dia 6 de junho as inscrições para o Programa de Estágio em Tecnologia da Informação (TI) do Grupo Dimed.

Conectada com o universo digital da Panvel, a iniciativa chega à sua 2ª edição e busca acelerar o desenvolvimento e a evolução de

jovens talentos na área. 

 Avise a redação. Nome: 

 E-mail: 



 Descrição do erro: 

 enviar
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 Sicredi Pioneira fecha parceria com prefeitura de Gramado e Sebrae
RS para fomentar turismo e desenvolver comunidade local

https://leouve.com.br/turismo-e-vinhos/sicredi-pioneira-fecha-parceria-com-prefeitura-de-gramado-e-sebrae-rs-para-fomentar-turismo-e-desenvolver-c

omunidade-local

Projeto propõe uso da grife “Gramado Inesquecível” na criação de souvenires e produtos artesanais para fortalecer economia do
município 

Uma parceria entre a Sicredi Pioneira RS, a prefeitura de Gramado e o Sebrae RS pretende movimentar as comunidades locais e

impulsionar o turismo. O acordo prevê a criação do projeto Griffe Gramado Inesquecível e dos Eventos de Gramado.

A ideia é investir em artesãos e empreendedores locais para que eles possam produzir souvenires e outros itens artesanais com uma

marca própria da cidade. Além da Griffe Gramado Inesquecível, o projeto inclui marcas de eventos da cidade como o Natal Luz,

Páscoa em Gramado, Festival de Cinema e a Festa da Colheita, gerando renda, aguçando a economia criativa e alavancando toda a

produção associada ao turismo.

O projeto propõe a comercialização dos produtos com a grife de forma permanente, tanto em lojas físicas quanto virtuais. Inclusive,

uma loja da grife deve ser inaugurada no Aeroporto Salgado Filho para reforçar a identidade da marca e valorizar ainda mais o

turismo. Futuramente, outros pontos devem receber a grife.

Por meio da iniciativa, será possível desenvolver produtos que valorizem a identidade do município da Região das Hortênsias, além

de criar oportunidades para pessoas em situação de vulnerabilidade. Inserir esses trabalhadores na cadeia produtiva é muito

importante para o município, especialmente num momento de retomada da economia do turismo.

“O nosso olhar principal para apoiar a iniciativa é o impacto social na geração de renda para artesãos e outros artistas de Gramado,

que são, essencialmente, mulheres chefes de família. Há um grande impacto na geração de renda para essas mulheres e, por

consequência, melhora na qualidade de vida delas e dos filhos delas. É incluir pessoas que têm um talento, um potencial, mas não

tinham como transformar esse talento em renda.” explica Solon Stapassola Stahl, diretor executivo da Sicredi Pioneira.

O projeto terá a duração de 18 meses e oferecerá a comunidades consultorias, oficinas e cursos. A Sicredi Pioneira realiza

investimento direto na iniciativa e fornece todo o conhecimento da cultura de cooperação para fortalecer a atuação integrada e

colaborativa.
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Abertas as inscrições, até dia 24, para o Curso Sebrae Conceitos
Disney, em Camaquã
https://www.portaldecamaqua.com.br/noticias/29476/abertas-as-inscricoes-ate-dia-24-para-o-curso-sebrae-conceitos-disney-em-camaqua.html

São seis vagas e seleção por ordem de inscrição

A Secretaria do Desenvolvimento, Inovação, Cultura e Turismo de Camaquã informa que estão abertas as inscrições para o curso

proferido pelo SEBRAE "Conceitos Disney", turno da tarde, de 25 a 28 de maio, das 15h às 17h. 

O município de Camaquã está oferecendo 6 (seis) vagas, mais seis vagas cadastro reserva, e os selecionados se darão através de

ordem de inscrição. 

As inscrições iniciam dia 19 de maio, a partir das 9 horas e irão até o dia 24 de maio as 12 horas. As inscrições poderão ser feitas

através do link e deverão ser enviadas para o e-mail fabiola.coelho@consorciocentrosul.com. 

Para informações: 

SMDICT 

(51) 3671 5288 

Consórcio Centro-Sul 

(51) 3671 4322
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Aplicativo indica quando fazer a revisão do carro
https://www.portaldecamaqua.com.br/noticias/29520/aplicativo-indica-quando-fazer-a-revisao-do-carro.html

Essa foi a ideia que deu à Premacar, de Porto Alegre, o primeiro lugar no Sebrae Like a Boss, no Gramado Summit 2021

A startup Premacar foi a vencedora do Desafio Sebrae Like a Boss, desenvolvido pelo Sebrae RS e que aconteceu durante a

programação do Gramado Summit 2021, um dos principais eventos de inovação do País. 

A empresa de Porto Alegre trouxe uma ideia que chamou a atenção da banca avaliadora, composta por jurados e especialistas: um

serviço de revisão do veículo e suas principais necessidades de manutenção, como o desgaste das peças e todos os itens que

precisam ser trocados ou simplesmente revisados. E tudo é feito através de um aplicativo de celular, basta informar a placa e a

quilometragem. O carro é buscado pela empresa e o trabalho é realizado com base nos dados gerados, com mais segurança e

transparência. 

"Esse prêmio endossa o que a gente já acredita, que estamos focados em resolver o problema de credibilidade do ramo automotivo.

Estamos criando uma solução para um problema real e isso é muito bacana. Somos muito gratos por tudo", destaca o proprietário da

empresa, Peterson Prema. 

A empresa se destacou entre outras 23 startups, que apresentaram seus modelos de negócios e agora representará o Rio Grande do

Sul na etapa nacional. Foram realizadas três etapas do desafio, uma em cada dia, com apresentações de pitches. Conheça mais sobre

a Premacar em premacar.com.br. O segundo lugar ficou com a Boomatech (https://boomatech.com.br/) e o terceiro com a Agidesk



(https://agidesk.com/br). 

"O principal objetivo do desafio de pitches Sebrae Like a Boss é conectar startups que apresentam seus pitches a uma banca

composta de especialistas, investidores e grandes empresas. Estas conexões seguem após o evento e geram resultados, trazendo

clientes, possíveis investimentos, parcerias e muito disso por toda a visibilidade gerada para as startups", explica a coordenadora

estadual de Startups do Sebrae RS, Débora Chagas. 

Além do Like a Boss, o Sebrae ofereceu aos visitantes do evento bate-papos com nomes reconhecidos na área de inovação como

Maurício Benvenutti, da StartSe, e Felipe Spina, da Distrito. Saiba mais em gramadosummit.com.
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Flexibilização de atividades ainda não impacta o nível de
faturamento de empresas
https://rdctv.com.br/destaques-do-dia/flexibilizacao-de-atividades-ainda-nao-impacta-o-nivel-de-faturamento-de-empresas/

A 11ª edição da Pesquisa de Monitoramento dos Pequenos Negócios na Crise, realizada pelo Sebrae RS entre os dias 29 de março e

25 de abril, revela que em abril houve uma melhora na percepção dos entrevistados em relação à situação de negócios no seu ramo

de atividades, comparado ao mês anterior, embora o índice negativo permaneça elevado: 73% responderam que a situação piorou,

enquanto em março eram 78%. Outros 18% entendem que não houve alteração, mais do que os 16% de março, e, 9% apontaram que

a situação melhorou, enquanto em março eram 6%.

Esta percepção vale também para a situação da economia do Estado. Em abril, 87% consideram que a situação piorou (em março

eram 89%) e 11% responderam que permanece igual (em março eram 9%). Por outro lado, apenas 2% sinalizaram que o cenário

melhorou, enquanto em março eram 6% com este entendimento, o que aponta para uma percepção negativa do cenário do Estado.

Março foi marcado pelo início da segunda onda da pandemia no Estado, aumentando as restrições de funcionamento das empresas.

Até o fechamento da pesquisa, em 25 de abril, ainda o elevado percentual de 19% das empresas estavam sem funcionar. Restrições

governamentais (44%), o fato de sua atividade funcionar apenas presencial (16%), a decisão de fechar (11%) e a remodelagem do

negócio (10%), foram os motivos apontados pelo não funcionamento das empresas. Dos 19% das empresas que estavam sem

funcionar, 11% delas adiantaram que irão fechar definitivamente. Para 38% delas, a razão está na falta de clientes, 26% pela falta de

capital de giro e 23% não conseguiram reposicionar o negócio.

“Após um ano de monitoramento dos pequenos negócios, observamos que os empreendedores continuam enfrentando muitas

dificuldades. Se, por um lado, há os que reposicionaram seu negócio, especialmente pela incorporação de ferramentas de

relacionamento digital com seus clientes, tendo se saído melhor na superação da crise, há os não conseguiram fazer esta transição, e

estes foram mais severamente atingidos. Diante deste cenário, o Sebrae RS continua atuando fortemente no apoio e orientação

daquelas empresas que ainda não conseguiram se adaptar, haja vista o entendimento de que esta será a nova realidade para o

mercado dos pequenos negócios”, afirma o diretor-superintendente do Sebrae RS, André Vanoni de Godoy.

Faturamento 

A flexibilização de funcionamento das atividades ainda não se refletiu em aumento de faturamento e, de acordo com a pesquisa,

68% dos entrevistados estavam com redução de faturamento (em março de 2021 eram 60%), 21% disseram que se manteve

inalterado (em março eram 30%) e 11% responderam que houve aumento (em março eram 10%). Entre os empresários com queda

de faturamento, 42% indicaram que a redução foi superior a 50%.

O nível de ocupação de pessoas também permanece baixo e, em abril, 49% dos empresários responderam que houve diminuição,

enquanto em março eram 45%. Reduziu de 49% para 43% o percentual dos que informaram que a ocupação se manteve inalterada, e

passaram de 6% para 8% os empresários que disseram que houve aumento na ocupação de pessoas. O comportamento é semelhante

ao de agosto de 2020, quando metade das empresas estava reduzindo o número de colaboradores, e a média de ocupação



permaneceu em quatro pessoas por empresa.

Necessidades

Diante do agravamento da situação, a demanda de recursos para capital de giro, que em março era de 36%, voltou a ser prioridade,

subindo para 49% em abril. Além de capital, a orientação sobre o uso de ferramentas digitais para venda e relacionamento com

clientes (44%) e consultoria para gestão financeira (34%), continuam como as principais necessidades apontadas. O indicador de

disponibilidade de caixa para operar nos próximos 30 dias também piorou, caindo de 60% dos entrevistados, em março, para 49%

em abril.

Neste cenário, 46% estavam pessimistas em relação às condições para os seus negócios nos próximos três meses, 38% se mostraram

confiantes na melhora e 16% consideraram que deve permanecer igual.

Um ano de pesquisa

A Pesquisa de Monitoramento dos Pequenos Negócios na Crise completa um ano e a décima primeira edição foi realizada de forma

online com 706 clientes atendidos pelo Sebrae RS. Tem nível de confiança de 95% e margem de erro de 3%. Foram introduzidas

algumas novidades e o relatório passa a considerar os dados do ano vigente e com link de acesso aos dados de 2020. Também passa

a incluir infográficos (início da vacinação e 2ª onda) marcando os gráficos para análise e lembrete destes momentos importantes,

além de slide com um quadro comparando os dois momentos Abril 2020 – 2021.

Foto: Rovena Rosa/Agência Brasil
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Segundo encontro do Núcleo de Turismo da ACI-E reúne mais de 80
empreendedores
http://www.regiaodosvales.com.br/segundo-encontro-do-nucleo-de-turismo-da-aci-e-reune-mais-de-80-empreendedores/

FacebookTwitterPinterestLinkedIn 

A Associação Comercial e Industrial de Encantado (ACI-E) reuniu 84 empreendedores, na noite de terça-feira, dia 18, em mais um

encontro do Núcleo de Turismo. A atividade ocorreu no Auditório Itália, do Centro Administrativo Municipal. 

Conforme a presidente da ACI-E, Maria Cristina Castoldi, o número expressivo de participantes faz com que a entidade avalie a

possibilidade de dividir os integrantes em mais grupos. "A quantidade de interessados em integrar o Núcleo de Turismo retrata o

espírito empreendedor do nosso povo", comemora. 

Segundo ela, a visão empreendedora que se vislumbra com o projeto do Cristo Protetor, aliado ao momento da pandemia, favorece a

prática do turismo religioso e do turismo rural. "Percebe-se uma preferência pelos locais interioranos, ao ar livre, de ambiente

natural, que proporcionam sentir a simplicidade e conhecer a cultura local", salienta. "É um tipo de turismo que gera menos despesas

para as pessoas que querem continuar com esse meio de lazer, mas que estão com a renda reduzida". 

Uma pesquisa realizada pelo Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e Pequenas Empresas (Sebrae) foi apresentada a plateia. O estudo

analisou o fluxo turístico em 15 municípios de diversas regiões gaúchas e revelou novas características que beneficiam o turismo

regional, entre elas, a preferência por destinos nacionais e roteiros mais curtos, com estadias de até quatro dias. Durante a reunião,

também foram tratadas questões relativas ao comportamento dos empreendedores com seus negócios, com o objetivo de buscar a

melhoria contínua da gestão 

 nos processos, produtos e serviços. "Reforçamos que é necessário realizar um planejamento para novos investimentos, correr riscos

calculados, manter a autenticidade dos estabelecimentos e as características da cultura local, dar continuidade às atividades

existentes, agregando e inovando produtos e serviços", explica a presidente da ACI-E. 



A empresária considera o turismo um importante transformador de economias e sociedades, pois gera oportunidades de emprego e

renda, além de contribuir significativamente no desenvolvimento econômico, social e cultural. "Por isso, a ACI-E vem atuando

ativamente junto a outras frentes que buscam fortalecer o turismo para fazer com que seja mais um meio capaz de promover o

desenvolvimento socioeconômico, tanto de Encantado, quanto da região e de outros municípios do Estado. 

Temos o Cristo que veio dar mais ênfase a tudo isso e uma população bastante engajada e comprometida, com o associativismo

muito presente", destaca Maria Cristina. Na parte final, a moderadora do Núcleo de Turismo, Bernardete Rissi, aplicou a

metodologia do programa Empreender, que possibilitou aos participantes trocarem experiências, incrementar a rede de

relacionamentos, discutir dificuldades e buscar soluções conjuntas para 

 os seus negócios. A próxima reunião do Núcleo de Turismo será na segunda-feira, dia 31 de maio, às 19h, em 
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Prêmio sorteará mentorias nas áreas de design, sustentabilidade,
inovação, exportação e branding digital
https://revistanews.com.br/2021/05/20/premio-sorteara-mentorias-nas-areas-de-design-sustentabilidade-inovacao-exportacao-e-branding-digital/

Público que acompanhar programação online do Prêmio Primus Inter Pares, em 1º de junho, concorrerá ao atendimento individual

da equipe de consultores da Assintecal

O público que assistir à cerimônia online do Prêmio Primus Inter Pares, realizado pela Associação Brasileira das Empresas de

Componentes para Couros, Calçados e Artefatos (Assintecal), concorrerá a mentorias nas áreas de Design, Sustentabilidade,

Inovação, Exportação e Branding Digital. As inscrições para acompanhar a 21ª edição da premiação, que será realizada no dia 1º de

junho, às 17h, estão abertas. Para participar, acesse: https://premioprimus.imaginelive.com.br .

As mentorias serão individuais e personalizadas, com um atendimento realizado pela equipe de consultores da associação. “Será

uma importante iniciativa para auxiliar os empreendedores em setores-chave para o desenvolvimento de seus negócios”, avalia

Silvana Dilly, superintendente da Assintecal. Ela acrescenta que, além de projetar iniciativas que se diferenciam no mercado, o



prêmio cria oportunidades importantes de networking entre as empresas e profissionais, fortalecendo o segmento.

Publicidade

O tema desta edição do Prêmio Primus Inter Pares é a transformação digital. Mais de 50 cases inscritos concorrem em seis

categorias: Design, Exportação, Imprensa, Inovação Tecnológica-Covestro, Mulheres Empreendedoras-Braskem e Sustentabilidade.

A avaliação dos trabalhos iniciou nesta semana.

O Prêmio Primus Inter Pares Assintecal 2021 é realizado pela Associação Brasileira das Empresas de Componentes para Couros,

Calçados e Artefatos (Assintecal). Tem patrocínio master da Braskem e Covestro, patrocínio da Biason Assessoria Jurídica, Loft

Digital, M&C Helmer Valencia, Fenac Experiências Conectam | FIMEC 2022, Rech Sistemas de Gestão, Imagine In Company, 3S

Corp e apoio da Abrameq – Associação Brasileira das Indústrias de Máquinas para Couros e Calçados.

Conheça os jurados

&#9679; Design: Bernardete Venzon (professora, pesquisadora de moda e curadora da plataforma @Moda365Oficial), Julia Biason

(AREZZO&CO) e Tatiana Ritzel (Estúdio Compor);

Publicidade

&#9679; Exportação: Clara Santos (Apex Brasil), Haroldo Ferreira (Abicalçados) e Prof. Dr. Marcos Lelis (Unisinos);

&#9679; Inovação Tecnológica-Covestro: Carolina Strack Rostirolla e Lucas Meinhardt (ambos do Sebrae RS), Secretário Dr. Paulo

César Rezende de Carvalho Alvim (Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações) e Rudolf Buneker

(representando a Covestro);

&#9679; Sustentabilidade: Elias da Silveira Neto (Ecovalor), Helga Wysocki (representando a Covestro), Juliano Basei

(AREZZO&CO), Renato Leite Pellicci e Suelbi Kendall Freire da Silva (ambos representando a Braskem);

&#9679; Mulheres Empreendoras-Braskem: Cândida Cervieri (Abimóvel), Fernanda Ribaski (representando a Braskem) e Soraia

Schutel (Sonata Brasil e Grupo de Mulheres);

&#9679; Imprensa: Carla Seabra (Sindicato dos Jornalistas Profissionais do RS), Cristian Schlindwein (Abicalçados) e Cristina

Pacheco (jornalista).
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Maratonas como a HackaPower estão alinhadas com o que há de
mais inovador, diz Luis Lamb
https://www.unijui.edu.br/comunica/institucional/35161-maratonas-como-a-hackapower-estao-alinhadas-com-o-que-ha-de-mais-inovador-diz-luis-lamb

A Secretaria Estadual de Inovação, Ciência e Tecnologia (SICT), por meio do Programa Inova RS - Noroeste e Missões, é uma das

parceiras na realização da maratona de equipes, a HackaPower - Transformando Ideias em Soluções, que terá início nesta sexta-feira,

dia 21 de maio, com fechamento no domingo, dia 23. Realizada de forma virtual e 100% gratuita, a HackaPower acontece por meio

de uma parceria entre a Unijuí - através da Agência de Inovação e Tecnologia (Agit), Incubadora de Empresas de Inovação

Tecnológica (Criatec) e projeto Cidades Inteligentes; Sebrae e Projeto Empreenda +; e o Programa Inova RS - Noroeste e Missões,

da SICT e da Fundação de Amparo à Pesquisa do Estado do Rio Grande do Sul (Fapergs). É por meio dela que 20 equipes serão

incentivadas a desenvolver soluções tecnológicas para desafios de energia. "Maratonas como esta, de desenvolvimento de soluções

inovadoras, soluções tecnológicas, especialmente numa área como a de energia, são iniciativas que têm um alinhamento com o que

acontece de mais inovador e disruptivo no cenário da inovação internacional", opina o secretário estadual de Inovação Ciência e

Tecnologia, Luis Lamb, em entrevista concedida à Rádio Unijuí FM. Ele destaca que essa conexão entre estudantes, empresas,

desenvolvedores e conhecimento acadêmico, além do surgimento de possíveis startups - a partir das soluções apresentadas, são

fundamentais para geração de soluções e respostas aos problemas da atualidade. "Essas soluções inovadoras, vindas de jovens, de

startups, estão alinhadas com os os objetivos desta geração. A geração que vai fazer a travessia no Século 21, saindo da pandemia e

indo em direção ao novo modelo de desenvolvimento. Pensando na área de energia, estas ideias são ainda mais importantes, em

razão da necessidade que temos de desenvolver as novas matrizes energéticas. Sem energia, sem inovação, nada é possível no

mundo moderno", afirmou. Conforme explicou o secretário, o programa Inova RS busca colocar a inovação no centro da estratégia

de todas as regiões, a exemplo do Noroeste e Missões. A iniciativa busca incluir o Rio Grande do Sul no mapa global da inovação a

partir da construção de parcerias estratégicas. "O programa faz uma construção colaborativa no modelo de quádrupla hélice -

academia, governo, empresas e sociedade, e colabora com as regiões para que tenhamos um desenvolvimento sustentável e

inovador, focado na transformação das nossas matrizes econômicas", reforçou. Ainda sobre a HackaPower, Lamb destacou que a

maratona é um ambiente propício aos acadêmicos para discussão de novos resultados científicos, tecnológicos e novos processos de

inovações. "Esta parceria, esta ação do ambiente acadêmico, das universidades em prol da sociedade, em parceria com o governo, é

fundamental no modelo de desenvolvimento baseado na inovação, que é o modelo que os países têm obtido mais sucesso. O papel

das universidades como geradoras de conhecimento é essencial na sociedade do conhecimento, na economia do Século 21, porque

será essa agregação de conhecimento que vai gerar valor econômico." Direcionada a estudantes, startups, empresas de engenharia e

tecnologia da informação (TI), a HackaPower terá início com o lançamento de três desafios aos participantes, que contarão com

auxílio de mentores - profissionais tanto dos campos da energia e da tecnologia, quanto da área de negócios. Transmitida pelo canal

da Criatec no Youtube, a maratona prevê ainda oficinas, como Design Thinking e Pitch; e show com Alemão Ronaldo, antes da

apresentação das soluções, no domingo à tarde. A maratona conta com patrocínio de Ceriluz, DeLorenzo do Brasil, Hidroenergia,

Procellecorp, Sicredi, SolarView, Sole Engenharia Solar, BiogásBrasil - executado com Gef e Unido, e Ministério da Ciência,

Tecnologia e Inovações.
 


